

Ce qui me rend heureuse, c'est de passer du temps avec mes amis.... de ne rien faire, de rire autour d'un café, de refaire le monde, de me promener, de regarder un DVD, de faire la fête.... Mais aussi de contempler le garçon dont je raffole et de me dire que j'aimerais bien que mes intuitions soient bonnes... et le serrer dans mes bras ! Ce que j'aime aussi, c'est me glisser sous ma couette le soir, boire un thé au caramel et lire un bon roman.... Ce sont des petits bonheurs simples mais.... je les vis à chaque fois intensément.